



Desarrolladas en la ciudad de Valdivia:

Éxito de la sede Temuco en las Olimpiadas Deportivas Santo Tomás 2024

• Los estudiantes participaron en las disciplinas de básquetbol, vóleybol, futbolito, tenis de mesa y ajedrez.

La sede Santo Tomás Temuco destacó en las Olimpiadas Deportivas 2024, un evento que reunió a cientos de estudiantes en la ciudad de Valdivia, con competencias en disciplinas como básquetbol, vóleybol, futbolito, tenis de mesa y ajedrez.

Las sedes de Temuco, Valdivia, Osorno, Puerto Montt y Punta Arenas se unieron en esta instancia organizada por la Dirección de Asuntos Estudiantiles (DAE), que cada año convoca a estudiantes de todo el país. En representación de Santo Tomás Temuco, 67 talentosos deportistas participaron con un notable espíritu de superación, trabajo en equipo y respeto.

Durante la competencia,

la sede Temuco alcanzó importantes logros: primer lugar en vóleybol para damas y varones, tercer lugar en básquetbol damas y varones, tercer lugar en fútbol damas, primer lugar en fútbol varones, primer lugar en tenis de mesa y tercer lugar en ajedrez.

Francisco Reyes, director de Asuntos Estudiantiles de Santo Tomás Temuco, valoró la instancia y felicitó a los estudiantes de la sede por su destacada participación. "Estamos muy orgullosos de nuestros estudiantes, quienes no solo demostraron un gran nivel deportivo, sino también un compromiso con los valores de nuestra institución. Esta experiencia les



permite fortalecer su identidad y su sentido de pertenencia a nuestra comunidad universitaria. Felicito a cada uno de ellos por su esfuerzo y dedicación", expresó Reyes.

El evento que reunió a estudiantes de diversas sedes permitió que se desarrollaran competencias que fomentaron el espíritu de superación, trabajo en equipo y respeto. Además de ser una oportunidad para demostrar habilidades físicas, este tipo de encuentros son fundamentales para fortalecer la identidad universitaria.

La interacción entre las sedes refuerza los valores de la casa de estudios y promueve la diversidad y la inclusión, al



brindar la oportunidad de conocer diferentes realidades y perspectivas. De esta forma, el deporte se convierte en

una poderosa herramienta para la integración y el fortalecimiento de la comunidad estudiantil.